

FEDERACIÓN DE ENSEÑANZA CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO (CGT) Secretaría General

Madrid, 17 de Oembre de 2012

Confederación Española de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos CEAPA

CGT APOYA LAS MOVILIZACIONES DE FAMILIAS Y ESTUDIANTES FRENTE A LOS RECORTES EN EDUCACION Y POR LA DEFENSA DE UNA VERDADERA ESCUELA PÚBLICA Y LAICA (DE TODAS Y TODOS)

La posición de rechazo de CGT ante los recortes que tanto el Gobierno central como los autonómicos están realizando en un servicio público tan esencial como es el de la educación es evidente y reiteradamente manifestada. Hemos sido la única fuerza sindical que ha convocado movilizaciones en varios territorios del Estado y animamos en los foros y plataformas donde nos encontramos en este sentido.

En primer lugar, CGT quiere dejar claro que se opone frontalmente a la política de recortes en los servicios públicos en general y en la educación en particular, pues ni han sido la causa de la crisis económica ni, desde luego, se va a salir de esta con la supresión y privatización de la educación pública. En efecto, convendría desmentir toda la batería de argumentos que se viene utilizando desde que estallara la crisis y que, a juicio de esta organización, no tiene más objetivo que confundir a la sociedad con falsos datos y medias verdades, haciéndola sentir culpable del desaguisado y convirtiendo así a la víctima en responsable de su sacrificio. No obstante, considera que no es esta carta el medio más adecuado para exponer todos los argumentos que sustentan lo antedicho, por lo que sirva tan solo el recordatorio de que el verdadero problema de nuestro país es la deuda privada -especialmente la de las entidades financieras- y no la pública. En consecuencia, los brutales recortes en servicios públicos esenciales que se empezaron a aplicar en 2010 constituyen un descomunal trasvase de renta pública a renta privada, precisamente a la de quienes han provocado la crisis.

Por ello, CGT se reafirma en que no comparte la tesis de que la solución a la crisis venga de los recortes en los servicios públicos y en los derechos laborales y sociales de la clase trabajadora. Antes bien, considera que es imprescindible seguir políticas basadas en la justicia social, en la igualdad de oportunidades y en el principio de que la crisis debe ser pagada por quienes la originaron y por quienes se beneficiaron de ella.

CGT valora extraordinariamente el esfuerzo que las familias hacen al promover estas movilizaciones y animamos al profesorado para que comprenda que conformando un bloque unido de todos los sectores de las comunidades educativas podremos afrontar la defensa de la escuela publica, los derechos sociales y laborales de todas y todos.

Rafael Fenoy Ricer Secretario General Federación de Enseñanza CGT